
 
 

 

 
Рим, 16 июня 2024 г. 

 

Дорогие друзья, 

 

хочу поделиться с вами радостью от того, что вчера утром, в субботу, 15 июня, 

Святейший Отец принял на аудиенции меня, а также директора Международного центра 

«Общения и освобождения» отца Андреа Д’Ауриа и генерального секретаря Братства Марко 

Мелато.  

Уже в конце нашей предыдущей встречи в январе Святейший Отец выразил желание, 

чтобы я в скором времени вернулся к нему и рассказал о жизни Движения. Папа хотел знать, 

какие шаги мы совершили – в том числе и после его письма, направленного мне 30 января. 

Во время аудиенции он высоко оценил то, что мы сейчас переживаем, засвидетельствовав 

свое сердечное участие в нашем пути. Мы поделились с ним главными событиями 

последнего года, подробно остановившись на рассказе о Дне начала года, школе общины, 

упражнениях Братства, посвященных надежде, и о моем недавнем выступлении на тему 

культуры. Святейший Отец выразил свою радость и одобрил нашу работу, выслушав 

изложенные нами факты и волнующие нас вопросы.  

Он призвал нас без колебаний продолжать тот же путь, идти все дальше по дороге 

погружения в богатство харизмы, особым образом уделяя внимание методу общинного 

руководства. Папа говорил нам о необходимости совместного переживания харизмы 

и совместной ответственности за Движение. «Без этого, – добавил он, – жизнь любого 

движения недолговечна. Харизма продолжает жить в истории и в народе, если в них она 

становится актуальной». Он также подчеркнул, что любая харизма должна воспринимать 

себя в свете служения всей Церкви, никогда не отдаляясь от нее, постоянно обновляя 

миссионерское рвение: «Не замыкайтесь в себе, идите вовне, идите вовне! Вся Церковь 

нуждается в этом», – эту фразу Святейший Отец неоднократно повторял во время 

аудиенции.  



 

2 
 

Когда я спросил, что он думает о культурной работе, которую мы ведем, папа 

Франциск согласился с нашим подходом, повторив, что харизма должна вновь и вновь 

обретать актуальность. Движению, напомнил нам Святейший Отец, надлежит оставаться 

верным своей харизме, творчески говоря о себе в каждом уголке мира, где оно присутствует. 

Друзья, я искренне благодарен за удивительное отеческое участие папы, который 

ободряет, утешает и поддерживает нас в нашей миссионерской задаче. В конце аудиенции 

мы подарили ему книжку упражнений Братства, на которых проповедовал монсеньор 

Джованни Паккози. Папа прокомментировал так: «Надежда, надежда… надежда – смиренная 

добродетель». 

 

Попросим у Господа, чтобы мы никогда не испытывали недостатка в надежде, 

исполненной смирения. И не будем забывать неизменно молиться о Святейшем Отце.  

 

Обнимаю, 

 
 
 

Давиде Проспери 
 


